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みち子のひとりごと

写真復活！

一般会計補正予算‐地方創生推進交付金
地方創生交付金は、地方版総合戦略に位置づけられた地方公共団体の自主的・

主体的な取り組みを支援するというもので、事業費の約半分に交付金があてられ

ます。事業は総合戦略で定めたものを自治体が自由に選べるということですが、
市は①観光振興 ②魅力的なまちづくりに関する事業で、この交付金（１億250

0万円）を使うと決めました。
観光振興では、四季の郷リニューアルの係る基本計画策定に933万円、和歌山

市版ＤＭＯ（観光地域づくりを行う機能を持つ法人）設立に向けた調査798万円、

和歌山城で忍者衣装・修行体験1133万円。まちづくりでは、長屋門の移築に合
わせた周辺整備と岡公園の歴史・文化ゾーンとしての活用検討7599万円、天守
閣前の売店のリニューアル972万円、市堀川を活用したまちづくりの検討756万

円、南方熊楠生誕150周年記念事業720万円、子ども科学館2階展示室のリニュー
アル設計712万円。

国は、自治体の自主性・主体性を言いながら、交付金申請に地方議会の議決を

条件にし、そのうえ第三者機関で適否を判断し、交付金を認めないこともあると
の態度です。

伏虎中学校跡地活用に関する特別委員会
今議会で新しく、「伏虎中学校跡地活用に関する特

別委員会」が設置されました。共産党議員団からは、

姫田、森下両議員が委員になりました。それに伴って
姫田議員が地震等災害対策特別委員を退いたため、私

松坂が、今議会から地震等災害対策特別委員会委員に
なりました。
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コミュニティセンターにおける
自習室（学習スペース）の設置について

東部コミュニティセンター 図書室内（１２席）
河南コミュニティセンター 図書室内（８席）

河西コミュニティセンター ３階ホール（１２席）
河北コミュニティセンター １階会議室（１２席）

中央コミュニティセンター 図書室内（７席）
※北コミュニティセンターは、自習室（８席）を常設

平成２８年７月２１日から８月３１日まで
※ただし、中央コミセンは月曜日休館、それ以外は金曜日休館

開設時間（入れ替え制）①10:00～13:00 ②13:30～17:00 ③17:30～20:00
※原則、小学生は17:00までの利用とします。

南畑幸代議員の一般質問

産廃問題について
5月に開かれた紛争予防条例に基づ

く説明会が大変紛糾し、住民からあら
ゆる点で「極めて不満足」との報告書

が出ています。特に、南斜面の湧水は、
地元では何十回も足を運び3カ所確認

していますが、事業者は一回の調査だ
けで、1カ所しか確認してできず他は
枯れていたと説明しました。こんな調

査では極めて不十分です。正確に調査
するよう指導することを求めました。

下水道事業について
国が下水道事業の会計を公営企業会

計へ移行することを求めており、公営
企業になれば独立採算が求められるこ

とから、市の下水道事業の現状と今後
の対応についてただしました。また、
接続する際の補助制度について質問し

ました。
市は、「雨水対策が先行したため汚

水対策が遅れている。説明会を実施し

て接続を推進を図っている。」また市
長は、「将来にわたり安心な暮らしの

確保のための下水道事業であり、市民
に直接負担を求めることのないように
していく」と答えました。補助制度に

ついては、「1年以内に接続の場合5万
円補助するなど制度はあるが、接続率
向上のために、他都市の事例等を含め

研究していく」としました。

森下佐知子議員の一般質問

文化会館について
文化会館は、地域社会に開かれたコ

ミュニティセンターとしてあるべきに

もかかわらず、そうはなっていない実
態を示し、また、文化会館の稼働率が
33.8％に過ぎないことを明らかにし、

周辺住民にも文化会館だよりを配布し
て知らせ、住民交流の拠点として利用

できるシステムづくり求めました。市
長は、「運営委員会で趣旨を徹底した
い」と答えました。また、運営委員会

の積立金を12ヶ所ある文化会館のうち
11カ所で館長が管理していることがわ
かり、是正を求めました。

学童保育について
待機児童をなくすことと同時に、土

曜日が隔週開設となっているため利用

したくてもできないことから、毎週土
曜日の開設と、子どもたちの健全育成

のためには一人ひとりの状況を把握し
個別の対応が必要であり、指導員の専
門性が重要であることから、アルバイ

トでなく正規雇用とすることなどを指
摘し、保育内容充実の予算措置を求め
ました。市長は、「すべての希望者を

受け入れるなどして、市
民の子育て環境に対する
満足度を高めたい」と答

えました。


